



かがやく浜の子

平成29年8月30日

『成長の2学期』スタート

まだまだ暑さが続き、登校してくる子どもたちも汗でびっしょりです。始業式、四方のドアを開け放っている体育館も暑さと子どもたちの熱気で、室温も上昇。そんな中でしたが、元気に戻ってきた子どもたちとともに、2学期を無事にスタートさせることができ幸せです。

この2学期は「成長」がテーマです。授業を中心とした様々な日常生活で、「自分を成長させ、みんなと成長する」ために、「気づき考え方行動する」ことを目標に様々なことに挑戦していきます。

始業式では、校長からの挑戦状「じゃんけん」に子どもたちがチャレンジしました。「友達に3回勝つたら座る。」というルールで1回戦目を行いました。どの子もすぐに動き出し、全員が座るまでのタイムは3分39秒。

「どうすればもっと早く全員が座れるかな」と考えさせてから、2回戦目をスタート。すると、1回戦目より子どもたちの動きが早くなりました。また、早く座った子が、座ったままでまだ勝てない子にじゃんけんをしたり、自分は勝ったけど、まだ座れていない低学年のところに走って行って、その子が勝つまでじゃんけんをしたりと、一生懸命動く姿が見られました。自分が勝てばいいのではなく、みんなも早く座れるように、考え方行動する子が増えました。なんと記録は、2分45秒。1回戦目より早くなりました。うれしいことです。

今日のじゃんけんは、一つの「場」です。今度はもっともっと早く全員が座れるように、「気づき考え方行動する」具体的な姿を価値づけていきたいと思います。

子どもたちの成長には、まわりの大人の価値付けが必要不可欠です。ぜひ、保護者や地域の皆様には、スクラムスローガン「見つけよう 宝探しの目で 掛けよう 大人から子どもへの価値付けのボイスシャワーを」を実践していただき、子どもたちの主体性を引き出し、ともに成長する2学期をつくっていっていただきたいと思います。

そして、私たち大人も、「自分から、みんなと」成長する姿を子どもに見せ、ともに成長していきたいと考えます。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

